
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE REALIZAR O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA 

EXTENSÃO DA RUA  TENENTE JOSÉ RIBEIRO DA SILVA,  JARDIM 

AMÁLIA, NO BAIRRO DO ÉDEN. 
 

Considerando que este vereador foi procurado mais uma 

vez por dezenas de moradores da Zona Industrial, que solicitaram nossa 

intervenção junto ao poder público, com a finalidade de sanar a problemática 

do asfalto da Rua Tenente José Ribeiro da Silva, no Jardim Amália, no Bairro do 

Éden;  

Considerando que a Secretaria de Obras e Infraestrutura 

por diversas vezes foi acionada para resolver a dificuldade com a malha viária 

da respectiva via, entretanto todas as vezes que a pasta executa a operação tapa 

buraco, o mesmo transtorno torna a voltar; 

Considerando que existe um clima de revolta por parte 

dos moradores locais, devido os constantes problemas de buracos, no local 

supramencionado; 

Considerando que a referida rua, recebe diariamente um 

alto número de veículos leves,  pesados e os onibus coletivos, pois é a principal 

via do Jardim Amália, no Bairro do Éden; 

Considerando que atualmente a pavimentação da citada 

via está mais uma vez em péssimas condições, pelo grande fluxo de 

automóveis, caminhões e ônibus que transitam por ela; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

Considerando ainda, que a rua Tenente José Ribeiro da 

Silva, é itinerário de ônibus, recebendo a linha 53 (Éden); 

Considerando que o serviço tapa buraco não consegue 

atender a grande demanda, pois a atual pavimentação do local está com a sua 

vida útil ultrapassada; 

Considerando o nosso módico entender sobre o 

discorrido assunto, se faz necessário o recapeamento asfáltico no mencionado 

local, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos informar o 

que segue: 

 

1) Existe a possibilidade da atual administração, 

realizar o recapeamento da referida via? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

 
 

S/S., 12 de Dezembro de 2018 
 
 
 

Irineu Vereador 
Vereador 

 

  


